



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

N° 46

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 30 JUIN 1961.

Communiqué conjoint

Entretiens canado-américains relatifs à l'aviation civile

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que des délégations des Etats-Unis et du Canada, composées de représentants des deux gouvernements dans le secteur de l'aviation civile, ont terminé hier à Washington la première étape des consultations relatives à l'exploitation future de services aériens entre le Canada et les Etats-Unis. Au cours de ces entretiens, qui se sont déroulés dans une atmosphère d'amitié et de cordialité, les deux délégations ont passé en revue les ententes aériennes bilatérales qui existent déjà.

La délégation canadienne a soumis certaines propositions touchant les principes et les critères à appliquer à la création et à la répartition des routes entre les deux pays; à son avis, ils se fonderaient sur les besoins du public voyageur. Les propositions canadiennes tendraient, entre autres, à permettre aux entreprises de transport aérien des deux pays de desservir - non pas nécessairement de façon exclusive - les principales agglomérations donnant lieu au trafic entre les deux pays. La délégation des Etats-Unis est convenue d'examiner ces propositions et de présenter ses observations lors de séances qui auraient lieu dans un avenir rapproché.